



**ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS PINHEIRAL**

<b>Presidente:</b> Livia Puello de Barros Gil	<b>Data:</b> 19/04/2023	<b>Nº:</b> 02
--	----------------------------	------------------

Aos dezanove dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às treze horas e vinte e três minutos, foi realizada a segunda reunião do Colegiado do Campus Pinheiral em 2023. Estiveram presentes a presidente Livia Puello de Barros Gil, os representantes docentes Anderson da Costa Xavier, Cilmar Santos de Castro e Daniela Augusto Chaves, os representantes dos técnico-administrativos Leonardo de Souza Campos, Sônia Alcântara e Victor Lopes Teixeira Alvarães, Direção de Administração, Sandro Luiz Batista Machado e Direção de Apoio ao Ensino e Produção, Vanessa Ferreira Macedo. A professora Livia iniciou a reunião dando boas-vindas aos membros, justificou o início e o término do horário antecipado desta reunião, por causa de sua participação e de outros membros na reunião do Conselho Acadêmico de Ensino Técnico – CAET com pautas do campus Pinheiral e apresentou os informes gerais. **1) INFORMES GERAIS:** Livia informa que os telefones do campus estão funcionando e que a situação foi regularizada hoje. Sandro avisa que o processo das impressoras foi concluído e está aguardando a assinatura do Reitor e posterior distribuição aos campi, para que possam concluir o processo. Livia comunica que as provas que seriam aplicadas amanhã foram retiradas do calendário por causa de ameaças a escolas que circulam em mídias sociais e o receio de alguns pais e/ou responsáveis em permitirem a vinda dos seus filhos ao campus, mas as aulas estão mantidas e o campus funcionará normalmente. O professor Anderson pergunta se a comissão para discutir questões de segurança e violência nas escolas foi criada, conforme encaminhamento da última reunião geral. Livia responde que sim e que os nomes dos representantes discentes já foram enviados ao Professor Michelangelo Torres. O professor Anderson pergunta se eles já se reuniram e Victor responde que eles estão se reunindo hoje no mesmo horário desta reunião. O professor Anderson solicita que seja retirado o ponto 07 da pauta, pois já foi contemplado nos informes gerais. Próximo ponto de pauta: **2) APROVAÇÃO DA ATA 01:** Livia pergunta se todos estão de acordo com a Ata 01 que foi enviada por e-mail a todos os membros. Professor Anderson se abstém, pois não estava na última reunião e o restante dos membros aprovam a ata para publicação. Seguiu-se para o próximo ponto de pauta. **3) NECESSIDADES DE ADEQUAÇÕES E PROJETO COMPLEMENTAR NO PRÉDIO DE GRADUAÇÃO:** O professor Cilmar fez uma apresentação sobre algumas manutenções e ampliação que ele juntamente com alguns servidores e alunos acreditam ser importante para manter a longevidade do prédio de graduação. Começa falando da necessidade da cobertura da área aberta do teto, pois quando chove molha praticamente tudo e infiltra muita água, podendo comprometer a estrutura do prédio. Apresenta também a ideia de transformar o espaço do hall de entrada do prédio, que fica atrás da secretaria de graduação em três salas de aulas, para atender uma quantidade maior de alunos. Apresenta a criação de um novo auditório no campus que pode ser utilizado para a realização de eventos pelas comunidades interna e externa. A necessidade de aquisição de equipamentos para o laboratório 8, que serão utilizados por diversos cursos do campus, assim como os outros laboratórios de informática. O professor Anderson complementa falando da nova portaria que está subutilizada, por não estar pavimentada e a antiga portaria não está em boas condições, os acessos ao campus deveriam ser inseridos nas melhorias citadas. Sugere que o campus deve ter respaldo do setor de engenharia e que seja aberto um diálogo com a comunidade. Sandro explica que não conseguimos fazer modificação na estrutura do prédio, pois a empresa contratada para esse projeto, justifica que os problemas podem ser da instalação das placas de energia solar. Além desse impasse, o contrato de manutenção venceu e a Reitoria está preparando uma nova licitação. Sobre a antiga portaria, Sandro diz que a secretaria de obras do município se comprometeu em ajudar e tampar os buracos, para isso precisamos de um período sem chuvas para executar o serviço. Explica que já temos um processo de pavimentação, mas sem perspectiva para fazer a obra por falta de orçamento. O professor Cilmar pergunta se esse projeto pode ser criado pelo nosso setor de engenharia. Sandro responde que sim. O professor Cilmar se compromete em enviar a apresentação para todos os conselheiros e para o setor de engenharia. Leonardo fala da importância do setor de engenharia em participar da criação desse projeto. Que a ideia de construção de novas salas de aula é muito interessante, mas que vale a pena fazer um estudo para identificar a necessidade de construção do novo auditório, uma vez que já temos um auditório no campus. Propõe a elaboração de três projetos diferentes e de forma separada. O professor Anderson concorda com a criação dos projetos e sugere a apresentação deles no

*Livia Gil*



**INSTITUTO FEDERAL**

Rio de Janeiro

Campus Pinheiral

Colegiado de Campus – CoCam, pois se surgir alguma emenda parlamentar, os projetos já estarão prontos para serem apresentados. Sônia pede a palavra para inserir um ponto de pauta importante que surgiu naquele momento. Todos concordam. **EDITAL SISTÊMICO DO PROGRAMA DE AUXÍLIO ESTUDANTIL – PAE:** Sônia relata que com a transferência do edital do PAE para a Reitoria, perdemos a gerência do edital e muitos alunos dos cursos de graduação que solicitaram os auxílios ainda estão aguardando o resultado final ou o nome deles não constam no resultado preliminar, mesmo tendo o comprovante de inscrição. Estes alunos ainda não receberam nada e estão aflitos, pois precisam comprar o ticket para a alimentação no restaurante. Lívia explica que tanto os estudantes de graduação, quanto os servidores, terceirizados e visitantes precisam adquirir o ticket para refeições no restaurante do campus, os alunos de graduação foram avisados desde o início do semestre letivo que precisam pagar pelo ticket, mas foram fazendo suas refeições sem o ticket e o vigilante anotando os nomes das pessoas na entrada do restaurante. Isso gerou uma dívida enorme com o Campus. Sônia sugere como medida emergencial a entrega de uma declaração que permite a alimentação gratuita no restaurante do campus aos alunos que receberam todos os auxílios no semestre passado, considerando que estes alunos estão em situação de vulnerabilidade social. O professor Anderson pergunta quantos alunos estão nesta situação. Sônia responde que devem ser aproximadamente 40 alunos. O professor Anderson propõe que o Colegiado de Campus – CoCam aprove essa declaração a partir do dia 20 de abril de 2023 até que seja divulgado o resultado final dos auxílios. Sandro fala que nesse caso, nós não podemos negar alimentação para os nossos alunos e temos que pensar em ajudar. Todos aprovam a entrega da declaração aos alunos com validade até o dia 17 de maio de 2023, data em que ocorrerá a próxima reunião do Colegiado de Campus – CoCam, e será discutido este assunto novamente para tentarmos encontrar uma solução. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerra a reunião e eu, Geovana G. I. Lemos Baptista, lavrei a ata, que após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente do COCAM.

*Livia Gil*  
*Geovana Baptista*